
Treasury Board Secretariat (TBS) is hosting a  Job Fair for Procurement and Materiel
Management in conjunction with the Canadian Institute for Procurement and Materiel
Management (CIPMM)’s Community Celebration o n November 28, 2023 at the Ottawa
Conference and Event Centre. This informal networking event is free of charge for both
Departments and those seeking a career in the Federal Supply Chain Management space to
help make connections and build capacity within the Public Service.

The Job Fair will take place from 2:00 pm to 4:30 pm, followed by the Community Celebration
Reception from 4:45 pm to 7:00 pm. More details on the Community Celebration Event are
available on the CIPMM website. It is a FREE event, but pre-registration is required. 

Job Fair Information for Departments
Although the event will be primarily in-person, the venue will provide access to a reliable wi-fi
connection as engaging with regional candidates will be encouraged. Those interested in
meeting with candidates will be asked to set up virtual meeting rooms via MS Teams during
the fair so links can be shared with remote participants. For more information, please contact
Derek Bizewski at Derek.Bizewski@tbs-sct.gc.ca.

Don’t miss this great opportunity to secure new PG talent for your department!

Job Fair Information for Post-Secondary Institutions
Federal departments and agencies seeking talent will be present and looking to hire for both
student and permanent positions. For more information, please contact CDO-TBS-BDC-
SCT@tbs-sct.gc.ca.

Don’t miss this great opportunity to showcase the talent developed within your institution and
to help your graduates secure a career in supply chain management within the Federal
Public Service!

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more details. 

Le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) organise un salon de l'emploi pour les
acquisitions et la gestion du matériel en conjonction avec la célébration communautaire
de l'Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel (ICAGM) le 28
novembre 2023 au Centre de conférences et d'événements d'Ottawa. Cette activité de
réseautage informelle est gratuite pour les ministères et les personnes qui cherchent à faire
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carrière dans le domaine de la gestion de la chaîne d'approvisionnement fédérale afin
d'établir des liens et de renforcer les capacités au sein de la fonction publique. 

Le salon de l'emploi aura lieu de 14 h à 16 h 30, suivi de la réception de célébration
communautaire de 16 h 45 à 19 h. De plus amples informations sur l'événement de
célébration de la communauté sont disponibles sur le site web de l'ICAGM. Il s'agit d'un
événement GRATUIT, mais l'inscription préalable est obligatoire.

Informations sur le salon de l'emploi pour les départements
Même si l'événement se déroulera principalement en personne, le lieu de la manifestation
offrira un accès à une connexion wi-fi fiable, car les contacts avec les candidats de la région
seront encouragés. Les personnes souhaitant rencontrer des candidats seront invitées à
mettre en place des salles de réunion virtuelles via MS Teams pendant le salon, afin que les
liens puissent être partagés avec les participants à distance. Pour plus d'informations,
veuillez contacter Derek Bizewski à l'adresse Derek.Bizewski@tbs-sct.gc.ca. 

Ne manquez pas cette excellente occasion de recruter de nouveaux talents PG pour votre
département !

Informations sur les salons de l'emploi pour les établissements d'enseignement
postsecondaire

Les ministères et agences fédérales à la recherche de talents seront présents et
chercheront à recruter pour des postes d'étudiants et des postes permanents. Pour plus
d'informations, veuillez contacter CDO-TBS-BDC-SCT@tbs-sct.gc.ca.

Ne manquez pas cette excellente occasion de mettre en valeur le talent développé au sein
de votre établissement et d'aider vos diplômés à obtenir une carrière en gestion de la chaîne
d'approvisionnement au sein de la fonction publique fédérale !

 
Communiquez avec le secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou que vous

souhaitez obtenir plus de détails. 
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